La SMLH 41 aux côtés d'une jeunesse engagée

Le 19 juillet 2023, le Président de la SMLH 41 Régis DEXANT a retrouvé le Lieutenant-Colonel (er) Bernard BASTIAN, sociétaire de la section et Vice-Président de l'association départementale des Cadets de la Gendarmerie de Loir-et-Cher, à la Gendarmerie de Romorantin-Lanthenay, pour lui remettre un chèque de 500 € pour son association.



Lieutenant David CHANDELEUR, Jean-Marc CHABOUD Référent communication SMLH 41, Capitaine Gérald DESSUS - commandant la Cie de ROMORANTIN, Lt-Colonel Bernard BASTIAN vice-président de l'Association des Cadets de la Gendarmerie 41, Deva CARPY jeune du SNU, Régis DEXANT Président de la SMLH 41

Bernard BASTIAN a rappelé les objectifs des sections de cadets de la Gendarmerie.

Au cours de 12 journées de formation, chaque année en Loir-et-Cher un groupe de 15-16 jeunes, tous volontaires, suit un cycle de formation s'inscrivant dans la phase 2 du Service National Universel (SNU) pendant les vacances scolaires.

« Tous ces jeunes hommes et femmes (16 ans de moyenne d'âge) vont ainsi mieux connaître l'Institution Gendarmerie, vont pratiquer des activités physiques et sportives diverses, vont travailler dans la cohésion, la discipline, et l'esprit de groupe. Ils vont affirmer ainsi leur respect des valeurs républicaines garantes de l'ordre et de la tolérance ».

Régis DEXANT s'est plu à rappeler la devise de la SMLH « L'Honneur en Action » plus que jamais portée par la SMLH 41, « agir et s'engager pour la jeunesse, quel beau projet ».



SECTION LOIR ET CHER